

# Leçon de choses

La conférence générale est ce mois-ci ! Voici ce que des enfants aiment au sujet de la conférence.



J'aime écouter les histoires et le chœur chanter. J'aime aussi écouter les paraboles qui sont racontées.

**Yuri H., huit ans Taoyuan (Taïwan)**



J'aime écouter le prophète parce que le Seigneur parle par sa bouche.

**Andrés C., douze ans, Valle del Cauca (Colombie)**



J'aime regarder la conférence parce que j'aime quand les prophètes nous instruisent et j'aime passer du temps avec ma famille.

**David J., neuf ans, Sololá (Guatemala)**



**Abel C. et Tina S., dix et neuf ans, du Comté de Bong (Libéria),** sont frère et sœur. Abel aime la conférence « parce que c'est le moment où nous soutenons le prophète comme président de l'Église, chaque année ». Tina « aime lorsque le prophète parle des temples ».



**Anna B., dix ans, Maharashtra (Inde),** a regardé la conférence avec sa maman. Elle apporte son journal et prend des notes à chaque conférence pour écrire les témoignages et les messages qu'elle entend.



**David et Juliana M., quatre et six ans, Hollande du Sud (Pays-Bas),** remplissent quinze bols de friandises et placent la photo d'un apôtre ou d'un membre de la Première Présidence dans chacun d'eux. Quand un des Frères prend la parole, ils mangent ce qu'il y a dans le bol !

